

*1. Preis – Professional/Studierende – «Internationaler Wettbewerb für junge Flötistinnen und Flötisten»*

## **Dascha Schuster, Deutschland**

Dascha Schuster wurde 2001 in einer Musikerfamilie in Berlin geboren. Ihren ersten Querflötenunterricht erhielt sie im Alter von sechs Jahren bei ihrer Mutter. 2013 wurde sie in die Internationale Musikakademie zur Förderung Hochbegabter in Deutschland aufgenommen und war seit 2015 Jungstudentin am Julius-Stern-Institut der Universität der Künste Berlin in der Klasse von Christiane Hellmann. Seit 2020 studiert sie an der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover bei Prof. Anna Björn-Larsen.

Dascha ist vierfache Bundespreisträgerin beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ und Preisträgerin beim Internationalen Wettbewerb der Deutschen Gesellschaft für Flöte e.V. 2020.

Orchestrerfahrungen sammelt sie in den Landesjugendorchestern von Berlin und Brandenburg sowie im Bundesjugendorchester.

---

Dascha Schuster was born in 2001 into a family of musicians in Berlin. She received her first flute lessons from her mother at the age of six. In 2013 she was accepted into the International Music Academy for the Promotion of Highly Gifted Students in Germany and since 2015 she has been a junior student at the Julius Stern Institute of the Berlin University of the Arts in the class of Christiane Hellmann. Since 2020 she has been studying at the Hanover University of Music, Drama and Media with Prof. Anna Björn-Larsen.

Dascha is a four-time national prize-winner in the "Jugend musiziert" competition and a prize-winner in the International Competition of the Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V. 2020. She is gaining orchestral experience in the state youth orchestras of Berlin and Brandenburg as well as in the Federal Youth Orchestra.